



Ethik in Extremsituationen – Hilfestellung für junge Straftäter

LEONHARD – Unternehmertum für Gefangene

17.04.2018 - 18 Uhr - Hochschule München - Am Stadtpark 20 - Raum U110

Als gemeinnütziges Unternehmen macht LEONHARD Strafgefangene fit für das Berufsleben. Die Möglichkeit, nach dem Gefängnis eine gute Anstellung zu finden oder sogar ein eigenes Unternehmen zu gründen, wird hier großgeschrieben. Wieder Fuß fassen, nicht rückfällig werden, eine sichere Chance sehen – dafür steht LEONHARD.

Begrüßung: Prof. Dr. Markus Wessler, Dekan der Fakultät für Betriebswirtschaft

Einführung: Prof. Dr. Caroline Steindorff-Classen (KonTEXT), Fakultät für angew. Sozialwissenschaften

Vorstellung des LEONHARD Programms: Dr. Bernward Jopen, Geschäftsführer von LEONHARD

Get together mit kleinen Köstlichkeiten

Anmeldung bis Montag, 16.04.2018: info@ethica-rationalis.org